

## SIARAN PERS

---

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 15/MKT/V/2017

### **MNC Sekuritas Lanjutkan Ekspansi ke Barat dan Timur Indonesia**

Yogyakarta--Untuk memperkuat posisi di segmen retail pasar modal Indonesia, PT MNC Sekuritas melebarkan sayapnya ke Barat dan Timur Indonesia.

Perusahaan sekuritas yang sebelumnya bernama MNC Securities di bawah bendera MNC Group milik Hary Tanoesoedibjo itu meresmikan Galeri Investasi (GI) Bursa Efek Indonesia (BEI) di Universitas Pembangunan Nasional (UPN) Veteran Yogyakarta pada hari Senin, 22 Mei 2017.

Galeri Investasi BEI UPN Veteran Yogyakarta merupakan Galeri Investasi ke-51 MNC Sekuritas, sekaligus cabang MNC Sekuritas ke-89.

Peresmian GI BEI UPN Veteran Yogyakarta ditandai dengan seremoni pengguntingan pita dan penandatanganan piagam kerjasama yang dilakukan oleh Dekan FISIP UPN Veteran Yogyakarta Machya Astuti Dewi, DR, M.Si, Kepala Pengembangan Wilayah III PT Bursa Efek Indonesia Dedy Priadi, dan Direktur Investment Banking MNC Sekuritas Dadang Suryanto.

Direktur Investment Banking MNC Sekuritas Dadang Suryanto menyatakan MNC Sekuritas adalah *pioneer* dalam pengembangan investor ritel di Indonesia melalui kerjasama ke universitas dan sekolah tinggi.

"Meski tahun lalu kami sudah meraih rekor MURI "Perusahaan Sekuritas yang Membuka Cabang Terbanyak dalam Satu Tahun", kami berkomitmen terus berekspansi, dari ujung barat hingga timur Indonesia," tuturnya.

Dia menjelaskan, kerja sama dengan UPN Veteran Yogyakarta menjadi awal yang baik untuk MNC Sekuritas menancapkan kaki di kota pelajar tersebut. Peresmian GI BEI UPN Veteran Yogyakarta juga melengkapi cabang MNC Sekuritas yang ada di Jl. Mangkubumi, Yogyakarta.

Pada pekan yang sama, Manajemen MNC Sekuritas juga melakukan peresmian Galeri Investasi BEI di Universitas Muhammadiyah Sorong pada hari Rabu, 24 Mei 2017.

Galeri Investasi BEI Universitas Muhammadiyah (UM) Sorong merupakan Galeri Investasi ke-52 MNC Sekuritas, sekaligus cabang MNC Sekuritas ke-90.

Peresmian GI BEI UM Sorong ditandai dengan seremoni pengguntingan pita dan penandatanganan piagam kerjasama yang dilakukan Rektor UM Sorong DR. Hermanto Suaib, MM, Kepala Pengembangan Wilayah PT Bursa Efek Indonesia Harry Prasetyo, dan Direktur Utama MNC Sekuritas Susy Meilina, turut disaksikan oleh Kepala Otoritas Jasa Keuangan Papua dan Papua Barat Misran Pasaribu dan Kepala Pengembangan Wilayah Area II PT Bursa Efek Indonesia Nur Harjantie.

## SIARAN PERS

---

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 15/MKT/V/2017

Direktur Utama MNC Sekuritas Susy Meilina memaparkan keseriusan manajemen MNC Sekuritas untuk menggarap wilayah timur Indonesia sehingga pengetahuan mengenai pasar modal diterima secara merata.

“Merambah wilayah Timur Indonesia bukan sesuatu hal yang baru. Sebelum UM Sorong, kami sudah memiliki GI BEI MNC Sekuritas di wilayah Papua yaitu di Universitas Ottow Geissler (UOG), Jayapura,” katanya.

Bahkan, lanjut Susy, pada bulan November 2016 lalu, MNC Sekuritas juga meresmikan GI BEI MNC Sekuritas di Universitas Nusa Cendana (UNDANA), Kupang, Nusa Tenggara Timur. Ini merupakan bukti komitmen perusahaan untuk menjadi tuan rumah di negeri sendiri dan memerahputihkan pasar modal Indonesia.

“Kegigihan tim kami dalam menghadapi tantangan dalam hal infrastruktur di wilayah timur Indonesia membuahkan rekor MURI atas Penciptaan Investor Saham Terbanyak dalam Satu Perguruan Tinggi sebanyak lebih dari 3.300 investor baru di UNDANA,” tutur Susy.

MNC Sekuritas telah berganti nama dari sebelumnya MNC Securities, sesuai Pasal 7 Peraturan Otoritas Jasa Keuangan (POJK) Nomor 20/POJK.04/2016. Hingga Maret 2017, MNC Sekuritas menduduki peringkat 18 *based on value*.

Tercatat, nilai transaksi naik sebesar 9,7 % dari sebelumnya Rp 15,5 triliun *year-to-date* (ytd) Maret 2016 menjadi Rp 17 triliun ytd Maret 2017.

Total jumlah nasabah MNC Sekuritas secara nasional mencatatkan pertumbuhan positif, dari sebelumnya ± 18.000 nasabah pada akhir tahun 2016 menjadi lebih dari 21.300 nasabah per bulan Maret 2017.

Selain itu, MNC Sekuritas masuk dalam ranking 3 besar perusahaan sekuritas swasta lokal yang tercatat di Bursa Efek Indonesia *based on value* per Desember 2016. Kemudian, sepanjang tahun lalu, MNC Sekuritas juga mencatatkan pertumbuhan market sharenya sebesar 62 % dan pertumbuhan *trading value* sebesar 112,5 % secara YoY dari tahun 2015.

Adapun, secara peringkat, MNC Sekuritas juga mengalami perbaikan dari peringkat *based on value* 22 per Desember 2015 menjadi peringkat 14 per Desember 2016.

Melalui berbagai inovasi dan peningkatan layanan bagi nasabah, MNC Sekuritas berkomitmen untuk terus menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia.



# SIARAN PERS

---

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 15/MKT/V/2017

## Tentang PT MNC Sekuritas

PT MNC Sekuritas adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkiprah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan investor akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOS).

Sesuai taglinenya "*Invest with The Best*", MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.

**(MNC Sekuritas - *Invest With The Best*)**

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:

**Nathania**

*Corporate Communication & Corporate Secretary*

PT. MNC Sekuritas

MNC Financial Center 16th Floor

Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27

Jakarta 10340

Call Center : 1 500 899 (tekan 3)

Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107

HP : 0812.90.227.998

Email : [nathania.lukman@mncgroup.com](mailto:nathania.lukman@mncgroup.com)